

### Visite pastorale

— o —

26.—Sainte-Claire .....	Lundi	29—30 juin.
27.—Saint-Malachie.....	Mardi	30—1 <sup>er</sup> juil.
28.—Saint-Nazaire.....	Mercredi	1—2 “
29.—Saint-Léon-de-Standon.....	Jeudi	2—3 “
30.—Sainte-Germaine .....	Vendredi	3—4 “
31.—Sainte-Rose.....	Samedi	4—5 “
32.—Sainte-Justine .....	Dimanche	5—6 “
33.—Sainte-Sabine.....	Lundi	6—7 “
34.—Saint-Camille.....	Mardi	7—8 “
35.—Saint-Magloire.....	Mercredi	8—10 “
36.—Saint-Fabien.....	Vendredi	10—11 “
37.—Saint-Philémon.....	Samedi	11—12 “

### Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour juillet 1908 : *Les séminaires.*

Afin de donner au peuple chrétien les prêtres qui lui sont nécessaires pour la prédication et l'administration des sacrements, il y a dans chaque diocèse des maisons d'étude et de prière, où se forment les recrues de l'armée sacerdotale.

C'est le devoir des chrétiens de soutenir de leurs prières, de leur concours moral et même matériel, à l'occasion, des œuvres si indispensables à la vie de l'Église. Pourtant il est une obligation non moins sacrée, mais hélas ! moins comprise, l'obligation de coopérer à l'œuvre des séminaires, en lui fournissant des élèves. Les familles chrétiennes devraient être fières de voir un ou plusieurs de leurs fils honorés du caractère sacerdotal.

Tous les pays ont besoin de prêtres ; il n'y en a jamais trop ; car, si toutes les paroisses de nos diocèses étaient pourvues, il resterait toujours des contrées païennes à évangéliser. Toutefois, il est des peuples encore chrétiens, chez lesquels la pénurie des ouvriers apostoliques se fait cruellement sentir.—Nous avons besoin de prêtres et de bons prêtres. Pour cela, qu'on multiplie les prières et les quêtes : c'est bien, mais ce n'est pas assez. Les familles chrétiennes doivent donner ce qui leur est